



大穂幼稚園たより



令和6年11月26日



らんらん

第9号（文責：山本光明）

今年の11月は、6日の研究発表会、15日の就園時健康診断と2日間の午前保育にご協力いただきました。お陰様で無事に日程を終了することができました。本当にありがとうございました。前日との寒暖差だけではなく、一日の中で朝夕と昼の寒暖差もあり、大人でも体調を維持するのが難しいこの頃です。温度調節のできる服装での登園にご配慮をお願いいたします。子ども達は、生活発表会に向けて、元気に生活しています。生活発表会では、ひとまわり成長した姿をご覧いただきたいと思います。ぜひ楽しみにしててください。



◎家庭教育学級(10/30)

つくば市生涯学習推進課社会教育指導員の小島先生を講師に迎えて開催された家庭教育学級には多くの保護者並びにご家庭の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。参加者アンケートからも子育てを振り返る有意義な機会となったようです。この時に配付された資料から講話の中で触れることができなかつた内容を紹介したいと思います。

「Q 10：好き嫌いなく食事をしてほしいのですが、何か工夫をしていますか？」

「Q 11：好き嫌いがあるため、食べられるものだけ用意しています。これで大丈夫ですか？」 Q 10とQ 11について・・・

「参考Aとして：この質問に対して、どうすればいいか正解はありません。何でも好き嫌いなく食べ健康になってほしいというのは親ならば誰もが考える願いです。でも、無理強いすることは逆効果になってしまふことがあります。この時、子どもの立場で考え、あるいは子どもの考えを聞いて、嫌いな理由を理解することが大切です。親としての対処方法としては、調理方法を工夫することもできますね。また、味覚は成長と共に変わることも多いです。心配し過ぎず、ほどほどが子どもにとっても親にとってもちょうど良い距離感なのではないでしょうか。育児書通りに子育てすることは難しいです。子どもは親が思ったとおりになかなか育たないものです。」

◎大穂中学校9年生と交流活動(11/11、11/12)

手作りおもちゃで一緒に遊んでくれた中学生にお礼としてバルーンの表現活動を披露しました。お互い笑顔があふれた体験となりました。



◎総合消防訓練(11/20)

つくば北消防署の職員の方々に、幼稚園の避難誘導の仕方や消火器の使い方についてご指導を受けました。子どもたちは消防車に興味津々でした。

◎子ども達と製作したキリン案山子は、みずほ村市場のコンテストで最優秀賞をいただきました。もうすぐ、再び大穂幼稚園に戻る予定です。

